«Son diez finales y el objetivo está claro»

«El equipo necesita que prendamos la mecha», asegura Paunovic en su puesta de largo como entrenador del Oviedo

RAMÓN JULIO GARCÍA



ovieno. A Veljko Paunovic no se le escapó ni una sonrisa durante su presentación como nuevo entre-nador del Real Oviedo, donde quiere ser un estímulo para un equipo «que necesita que prendamos la mecha». El técnico se mostró ilusionado ante lo que tiene por delante: «El reto es enorme, emocionante. Me gusta muchísimo el contexto de esta temporada y de este equipo. Me gusta la emoción con la que se vive el equipo y la situación extrema en la que estamos»

Junto a Agustín Lleida y Roberto Suárez, el preparador serbio ofreció una rueda de prensa que condensaba tanto la presentación como la previa del encuentro de mañana ante el Málaga. El mensaje sin entrar en muchos detalles fue positivo y de confianza. El que fuera atacante del conjunto ovetense hace 24 años matizó: «Hay que ser muy prudentes con todo lo que hacemos y decimos, pero no hay que esconder la ilusión que nos hace el reto».

Más claro fue al mencionar lo que tienen por delante: «Son diez finales, yendo día a día y partido a partido. Me emociona mucho este reto. Es un plazo muy corto, un reto muy definido y el objetivo está claro». El escenario no era desconocido para el serbio. «La sensación que tuve al llegar es que el equipo necesita que prendamos la mecha», afirmó.



Paunovic, en su primer entrenamiento en el Carlos Tartiere. PIÑA

En la primera parte de su presentación, las referencias fueron sobre su regreso a Oviedo. «Estoy emocionadísimo de estar aquí, por mi pasado, por mi presente y por mi futuro», dijo al tiempo que reconoció que apenas tuvo tiempo para pensar en la oportunidad que se le presentaba, «Desde que me fui en 2001 siempre pensé que iba a volver», profundizó

Recordó el serbio el descenso de

«Me emociona mucho este reto. Es un plazo muy corto, pero un reto muy definido y el objetivo es el ascenso»

«He visto un club que está listo para el desafío y un espacio donde creo que hay rellenarlo con pasión»

«Desde que me fui en 2001 siempre pensé que iba a volver. Cuando se produjo aquel descenso fue muy duro»

«Estoy muy ilusionado por estar aquí, por mi pasado, mi presente y mi futuro. Ha sido muy emocionante el proceso»

«Llevo tiempo como entrenador y seguro que en algún momento iba a llegar a España. Es una gran oportunidad»

«Cazorla es un jugador importante, he hablado con él y con el resto de los de los capitanes»

aquella temporada, la última del conjunto ovetense en Primero. «Cuando se produjo aquel descenso fue muy duro, el equipo trabajo en todos los partidos con orgullo, valor y garra», indicó antes de sentenciar que «fuimos descendidos de manera injusta en 2001 y con ese dolor me fui, he estado 24 años conteniendo esas emociones». Por eso no ocultó cierto ánimo de revancha en su regreso; «Es el momento para volver y arreglar esa situación. No prometo nada salvo pelear con todas las ganas del mundo para lograr el objetivo, un objetivo posible pero también difícil». Paunovic desea que el equipo

«muestre en todos los partidos orgullo, valor y la garra. Si lo tenemos presente, ganaremos muchos partidos». Afirmó estar emocionado de volver a El Requexón y al Carlos Tartiere, donde se acumulan los recuerdos. «He visto un club que está listo para el reto y un espacio don-de creo que hay rellenarlo con pasión. Hay que prender la mecha de querer mejorar, de invertir en esas instalaciones no materialmente, si no con pasión y emoción» y que nota que «podemos hacer eso», apostilló.

Admitió que está más acostumbrado a tener tiempo para preparar el equipo a su gusto, pero este no es el caso, «Por suerte o por necesidad, en todos los lugares he tenido tiempo para una pretemporada», señaló antes de recordar que sus inicios siempre han sido positivos tanto en Inglaterra como en México. Ahora se ve obligado a «comprimir los tiempos y los procesos, pero sin perder el enfoque». «Las pretemporadas son largas, pero si no trabajas puedes perder esa oportunidad de armar el equipo», apuntó.

Esta es su primera experiencia como entrenador en España: «Las oportunidades aparecen cuando menos lo pensamos y esta es una gran oportunidad para nosotros». El nuevo entrenador oviedista asume que «cuando hay un cambio en un equipo, es normal que haya un apagón» y explicó que vio al equipo jugar contra el Granada, en diciembre, y que vio «un equipo prendido y a la afición involucrada. Se han hecho las cosas bien. El futuro siempre es un campó abierto de mejora y con eso trabajo».

El técnico no prevé una revolución en la alineación

El serbio esperará a la sesión de esta mañana para decidir su primera alineación donde no estarán Lemos y David Costas, bajas seguras

R. J. GARCÍA

ovieno. Ante su primera alineación de la temporada, Veljko Pau-novic tendrá donde elegir. El técnico no parece dado a dar pistas sobre el equipo y además, en esta ocasión, tiene a su disposición a casi toda la plantilla. No están el lesionado Lemos, que no estará en todo lo que resta de competi-

ción, ni David Costas, sancionado por cinco amarillas.

La única duda es la disponibilidad de Santi Cazorla, que en el entrenamiento de ayer realizó parte del trabajo con sus compañeros. No parece que el capitán esté en condiciones de ser de la partida, pero sí tener algunos minutos. Los internacionales Fede Viñas y Rahim se incorporaron el jueves al trabajo y también son alternativas para el estreno del nuevo entrenador.

En la defensa no parece que haya muchas dudas, siempre que el técnico mantenga la línea de cuatro que venía siendo habitual. Nacho Vidal es uno de los que pa-

rece tener la plaza fija, mientras que para el centro de la zaga los dos únicos disponibles son Oier Luengo, que lleva un mes sin te-ner minutos, y Dani Calvo. Alguna duda más presenta el costado izquierdo donde Pomares y Rahim se disputan la titularidad una iornada más.

Lo que parece más abierto es el centro del campo, ya que es donde más efectivos se acumulan y está por ver el dibujo que plantea el entrenador. En principio, parece que Paunovic es de apostar por jugar con extremos veloces. En ese caso ofrece pocas dudas que Hassan y Chaira van a ser las opciones para el primer once del técnico serbio.

Muchas más dudas ofrece la sala de máquinas, donde el técnico deberá empezar por decidir si apuesta por tres mediocentros o prefiere doble pivote.

CONVOCATORIA **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA**

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convoca para el lunes, 28 de abril de 2025 a las 18:30h en 1º convocatoria, a las 18:45h en 2º convocatoria y a las 19:00h en 3º y última, en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial de Asturias Luís Adaro, sito en la Avenida Doctor Pleming s.n. de Gijón, la Asamblea Goneral Ordinaria con arreglo al siguente:

ORDEN DEL DÍA

1°) Elección de la Mesa Moderadora de la Asamblea

11) Elección de la Mesa moderadora de la Masmibiea.

27) Debate y apobación, si procede, de la Memoña do actividades y de las cuentas del ejercicio 2024.

37) Debate y aprobación, si procede, del programa de actividades, de la cuantía de las cuetas suciales y del presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio en curso.

47) Designación de dos socios y/o socias censores de cuentas y dos suplentes.

57) Elección del Defensor del Socio.

6°) Ruegos y preguntas:

Complementos de la convecatoria: Las socias y socias tienou a su risposición, en la págria, veb y en las Oficinas Ceneráles, la Memoria del ejecto 2024, que contien información distintado de los puntos 2 y 3 del victor del día de la Nasonhiba, sin periodici derecto que les asiste de solicitar sobre la misma la información que consideren oportuna por escrito, e canacter previa a su celebración, o victualmente distante el turno de miserveticiones. La fatilio Directiva ha accode requestr persona de Molano público pera que feveráre ado de la Nasonhiba.

Gijón: 29 de marzo de 2025 El Presidente, Joaquín Miranda Cortina